

# *Miguel Díaz-Canel participe à la réunion de bilan annuel du ministère de la Culture*

---



La Havane, 5 février, (RHC).- Miguel Díaz-Canel, premier vice-président cubain, a assisté ce vendredi à La Havane à la réunion de bilan annuel du ministère de la Culture.

La réunion a analysé la programmation culturelle de Cuba et l'assouplissement nécessaire du calendrier des événements artistiques à Cuba.

En présence du premier vice-président cubain, les participants ont débattu des principaux défis et projets des institutions culturelles et des artistes cubains en 2016.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/83452-miguel-diaz-canel-participe-a-la-reunion-de-bilan-annuel-du-ministere-de-la-culture>



**Radio Habana Cuba**